

## Célébration pascale à l'école de la Sainte-Famille à Baudour

Un arbre de mains : ouvrons nos mains pour construire un monde nouveau aux mille couleurs.

Ce mardi 26 avril, les élèves des classes primaires de l'école libre de Baudour se rassemblaient en l'église St-Géry pour une célébration animée par l'abbé A. Parent. En début de Carême, ils avaient confectionné un arbre avec des mains noires ! Quand on a les mains noires, sales, on a plutôt tendance à les tenir fermées, à les cacher, à ne pas les ouvrir et les tendre aux autres !

Lors de cette célébration pascale, ils sont venus les recouvrir de mains de couleur, de mains de Vie ! Sur celles-ci, les enfants avaient noté de très belles intentions : J'ouvre mes mains pour que tu y déposes ta tendresse, pour qu'elles se séparent de leurs péchés, pour qu'elles laissent échapper mes trésors, pour qu'elles puissent caresser et construire ! Lectures et prières étaient entrecoupées de signes et de chants comme « Ouvrez vos mains ! ».

